

"Der Bund" (Berne) du 15 oct

LUS.

Konzert des Orchesters „Augusteo“ von Rom. Es wurde schon kurz berichtet, daß am Mittwoch das erste Konzert eines der ersten Orchester Italiens im großen Kasinohalle stattfinden wird, des römischen „Augusteo“-Orchesters, unter Leitung von Maestro B. Molinari. Das Konzert wird um so mehr Interesse erwecken, als es das erste Mal ist, daß ein italienisches Orchester in der Schweiz spielt. Es geht ihm ein ausgezeichnetes Ruf voraus und er hat sich in den bisherigen Konzerten in Schweizer Städten durchaus bewährt. Zur Aufführung kommen in der Hauptsache Kompositionen von neueren Italienern, die bei uns bisher unbekannt waren. Das Konzert wird eingeleitet durch Rossinis „Tell-Öuvertüre“ und geschlossen mit symphonischen Variationen des Engländers Elgar und dem bekannten Orchesterscherzo „Der Zauberlehrling“ vom Franzosen Paul Dukas, das wir letzten Winter vom Pariser „Conservatoire“-Orchester unter Messager hörten. Der Besuch ist dringend zu empfehlen.